

TOPICS

···介護実習室のカレンダーより···

∕ 9月10月の"言葉"を紹介!!

人は 自分自身のことを 自分自身のことを 世界のことも 世界のことも あなたはどこまで あなたはどこまで あなたなどこまで

3 年生は昨年度、2 年生は今まさに学習している"コミュニケーション技術"! 授業の中で、何度も繰り返し学んでいる 「自己理解」や「自己覚知」。 これらの必要性が伝わってくる言葉なのではないかと、強く感じました。

まずは、よいところもそうでないところも含めて、"自分 のことを自分で知る"こと。そういう客観的な視点をも てると、相手のこともありのままを冷静に受け容れるこ とができたり、自分と違う他者を理解できたりするのだ と思います。

"学校"という場で、日常生活の中で、たくさん練習をして、相手の立場で人を理解できる力を身に付けてほしいと願っています!

 \sim 2年生「ジョハリの窓」で自己理解・自己覚知 \sim



・・・・2年生 日赤短大出前講座・・・・
「介護場面におけるコミュニケーション」





聴き手役は、 **不適切な態度**と **良い態度**を やってみました!



●コミュニケーションは言葉だけでなく、**目線や表情、** 姿勢など全身を使って相手に伝えるものだと改めて実感。

- ●癖でやってしまう動作やしぐさがあるので反省。
- ●普段の動作が、少なからず相手を不快にさせてしまっていることがわかった。
- ■コミュニケーション力を高めるうえで、一番大切なこと「人をすぐに嫌いにならない」ということを知った。

・・・・3年生 介護ロボット体験学習会・・・

